



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Markus Rinderspacher, Doris Rauscher, Angelika Weikert, Hans-Ulrich Pfaffmann, Ruth Waldmann, Inge Aures, Volkmar Halbleib, Natascha Kohnen, Dr. Simone Strohmayr, Margit Wild, Kathi Petersen, Susann Biedefeld** und **Fraktion (SPD)**

Drs. 17/12133, 17/13277

Kinderrechte auch in den Ankunfts- und Rückführungseinrichtungen wahren!

Mit Blick auf die Ergebnisse einer aktuellen Studie der Hildegard-Lagrenne-Stiftung wird die Staatsregierung aufgefordert, kritisch zu überprüfen, ob insbesondere in der Ankunfts- und Rückführungseinrichtung (ARE) Bamberg – aber auch in der ARE Manching sowie in den regulären bayerischen Erstaufnahmeeinrichtungen – die Kinderrechte gemäß UN-Kinderrechtskonvention ausreichend geschützt werden.

Dies betrifft in erster Linie folgende Punkte:

- a) Gesundheitsversorgung;
- b) Schutz der Privatsphäre;
- c) kindgerechte Ernährung;
- d) Recht auf Bildung.

Hierüber ist dem Landtag zu berichten. Sofern diesbezüglich Defizite bestehen, sind diese schnellstmöglich und vollumfänglich zu beheben.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin